



## Noroña dice que Estados Unidos protegió a "El Chapo" por esta razón

Ahora que Estados Unidos realiza el juicio de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad en el sexenio de Felipe Calderón, el diputado Gerardo Fernández Noroña recordó las dos veces -en 2009 y 2010— que lo encaró en la Cámara de Diputados y mencionó la razón por la que el gobierno estadounidense decidió proteger a Joaquín "El Chapo" Guzmán. El legislador del PT recordó en tribuna de San Lázaro cuando cuestionó a García Luna sobre la adquisición de propiedades y mencionó que recientemente la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), a cargo de Pablo Gómez, "ha demostrado un daño al erario nacional de más de 600 millones de dólares". El aspirante presidencial para 2024 recordó "la guerra contra el narcotráfico" y acusó al PAN de seguir negando "hechos tan contundentes", además que pidió que se juzgue al expresidente Calderón.

https://www.omnia.com.mx/noticia/257872/norona-dice-que-estados-unidos-protegio-a-el-chapo-por-esta-razon